

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil alamin. Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Strategi Pembelajaran Bina Wicara Pembentukan Bilabial Fonem b dan m untuk Siswa Tunarungu kelas I SDLB Santi Rama”.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dan dukungan berbagai pihak, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Murni Winasih, M.Pd selaku dosen pembimbing I, dan Bapak Indra Jaya, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang tak pernah bosan meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, saran serta pendapatnya dalam penyusunan skripsi ini. Tidak lupa peneliti ucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Karnadi, M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Asep Supena, M.Psi selaku Pembantu Dekan I, Dra. Wuryani, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Biasa, beserta seluruh jajarannya. Tidak lupa peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak M. Arief Taboer, M.Pd dan Bapak Marja, M.Pd selaku dosen penguji.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SDLB B Santi Rama Ibu Hj. Tri Wanti S.Pd yang telah mengizinkan peneliti melakukan penelitian di sekolah tersebut. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada guru bina wicara Ibu Mastuti, S.Pd yang telah memberikan banyak ilmunya serta kepada guru-guru SDLB B Santi Rama yang telah banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya untuk keluarga tercinta, mama, papa, mba esti, roza, kia, ka shendy yang telah memberikan dukungan baik moril dan materil yang sangat membantu dalam penyusunan skripsi ini. Muhammad Reza, S.Pd yang selalu setia menemani, Katemi ku Racil, Puko, Retung, Uci yang telah menjadi sahabat terbaik selama 4 tahun ini dan

selamanya. Dea dan Roro terimakasih untuk selalu saling menyemangati dan bertukar pikiran serta kawan – kawan PLB 2008 terimakasih untuk doa dan semua kenangan selama proses perkuliahan. Terimakasih juga untuk sahabat-sahabat rumahku Putri, Trias, dan Devi untuk semangat yang diberikan.

Harapan peneliti semoga skripsi ini dapat menjadi ilmu yang bermanfaat bagi khalayak ramai. Semoga penelitian ini mendapat kesuksesan dunia dan akhirat dari Allah S.W.T. Amin.

Jakarta, Januari 2013

Penulis

SP